
児童会'生徒会活動の活性化|［'１けた研究会

児童会,生徒会活動の活性化|〔|h1けた研究会の活動

（１）活動目標

ア、助け合い・ボランティア活動・環境問題・平和を守ることなどに対する活動

を活発にします。

・社会奉仕活動を推進します。

・身体の不自由な人への関心を高め、積極的に協力します。

・平和と環境を守る活動に関111Aを高めていきます。

イ、教育祭「子ども・保護者・教ＩＨＩ｣i員の会」を成功させます。

ウ、私たちの声を、県や市町村に強く要望していきます。

以上の目標を立て本年度取り組んでいきたいと思います。そして、代表者会・子供・保護

者・教職員の会開催、古切手集めなどの県の児生連活動にも参加協力していきたいと思い

ます゜

東山梨地区児歳会・生徒会活iliIjの活性化に向けた研究会

（東'11梨地区第１１回1願''１]の会（'１１梨南''１学校)）

県児童会・生徒会活動のWi性化に向けた研究会

（第１１回l県代表者委員（'１１梨県民会館）

束'1｣梨地区児澁会・生徒会活動の活性化に向けた研究会

（東'１１梨地区代表者会（'１１梨南'１１学校)）
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東山梨地区「子ども・保識者・教職員の会」（山梨南中学校）

アフリカ救援米助け合い逆勤しめ切り

県「子ども・保識者・教職員の会」（小淵沢['１学校）

古切手・テレカ・ベルマーク等の］回目しめ切り

古切手・テレカ・ベルマーク等の最終しめ切り

東山梨地区児逓会．４１ﾐ徒会活動の活性化に向けた研究会

（束111梨地区第２回顧'''1の会（'１１梨南中学校)）

知事（教育長・リi(議会議長）と語る会要望書提lll（山梨UIL庁）

エコキャップ簸終締め切り

２ノ１３日（金）

２ノ１２９１］（水）
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Ｌ地区児童会・生徒会活動の活性化に向けた研究会[地区代表者会］（１１１梨南'１１学校）

２０１１年度攻'１１梨児竜41ﾐ徒連絡協議会としての活動|=1標や活動計iiliiについて話し合

い，今イド度も「助け合い・ボランティア活動・環境問題・平和を守ること」を中心に活動

を進めることと，教育祭「子ども・保護者・教職員の会」を成功させることと，私たち

の声を県や市に要望していくことを全体で確認した。学習会では，宮)||広様に「'1Ｍな

く広がる宇宙と宇宙開発妓新情報」という内容で講演をしていただくことができた。

２．支部「子ども・保護者・教職員の会」（'11梨南''１学校）

分科会では児童会４分科会，生徒会２分科会の６分科会にわかれ，それぞれが係分担を

担当し，研究討議が行われた。それぞれの提案校からは，ｿilI童会・生徒会活動の実践報告

が文書資料やパワーポイントを利用してなされ，各１校とも索l1i1iらしい実践発表であった。

全体会では，各分科会の報告と共に今後の後半の活動内容である古切手lul収などのボラン

ティア活動についても確認された。またエコキャップの活動が本年度をもって東'１１梨児生

連としては活動できなくなったこともｉｉｉ認された。

３．県「子ども・保護者・教臓員の会」（小淵沢''１学校）

新しい児生述活動を創り出すために「｣Ｍ二連の歴史」「児生連の意義」「子ども・保識者・

教職員の会を開催する意義」「地球市民としての視点を」「具体的なとりくみ」の５つが

県児生連会長より提案され，質問や多くの意見がlllされ活発な話し合いとなった。本部提

案に対する意見や'二１分達の学校での取り組みなど，様々な学校の様子を知ることが'1l来る

有意義な会であった。東|[l梨代表として|||梨北中学校が「生徒会活動」の分科会において

提案を，日下部小学校が「児童会活動」分科会において提案を行った。参加した役員枝の

学校も，それぞれ'二1校の児童会や生徒会の様子を発表し，リi1歳・生徒|Ｍ１の交流が深まる大

変有意義な会となった。

４．第２回県代表将委員会（ﾘ｢し教育会館）県「知ＺｊｌＦ・教育長と語る会」（'１１梨県庁）

県教育会館において第２１回|県代表者会が２ﾉ１３１］（金）に|)'1催。知事と語る会の内容

検討と児生連活動の反省が主な議題である。その後'１１梨県庁に移動し，知事・教育長及び

議長と語る会が行われました。今年度は知事の都合が合わずに凧'|知事と語る会であったが

東山梨ｿIl生連として山梨南｢'１、菱山小の会長が意兇を述べてきました。

５．ボランティア活動について

本ｲ|ﾐ度も様々なボランティア活動に各校協力していただいた。エコキヤップ回収（２２

校参）ｊＩｌ）２０４３ｋｇ（１月末現在)，アフリカ救援米(３２校参ﾉﾉ'1）８８９．８５ｋｇ，輸送費

募金（２２校参川1）２５５，５１６１リ，古切手（２６校参力Ⅱ）４１．０１９ｋｇ，使用済

みカード類(２５校参加）１７．３９０枚や多くのベルマーク（２１校参ﾉ１１１）を集めること

ができた。各校の取り組み及びご協力に感謝したい。
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